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Diez.hnRafael Ferrari: &quot;Yo estoy satisfecho con Héctor Vargas&quot;Diez.hn&quot;Yo
estoy satisfecho con Vargas, nos ganó tres campeonatos, hizo jugar y consolidó como titulares
a siete jugadores jóvenes, sino se hubieran ido como Fredixon (Elvir), que eliminó al Olimpia o
(Erick) Andino que está con el Motagua&quot;, dice Ferrari ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHLCoeVcdPwhWH_SiOtscnmrMAW0g&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780029464659&amp;ei=uwEkWYj3D4fZqALKgJz4DA&amp;url=http://www.diez.hn/liganacionaldehonduras/1072808-498/rafael-ferrari-futuro-hector-vargas-olimpia

